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2016/279
Schriftliche Anfrage von Martin Götzl (SVP) und Dr. Thomas Monn (SVP) vom 24.08.2016:
Kapazität und Auslastung der Hallenbäder, Auslastung durch Schulklassen und mögliche Ausweichmöglichkeiten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 940 vom 23. November 2016).


